

N°052

Barrancabermeja, 18/11/2021

¡Cuidar las redes de alcantarillado es responsabilidad de todos!



Sin conocerse Maritza y María Luisa, tienen algo en común: buenos hábitos para preservar los sistemas de alcantarillado.

“Pues la invitación que yo le haría a la comunidad de la Planada del Cerro y de Barrancabermeja es que tomemos conciencia, que tengamos un mayor uso

del aseo, pues si no barremos obviamente se nos va a represar, se nos van a tapar las alcantarillas y vamos a tener una emergencia sanitaria”, Maritza Pacheco Cuellar.

Desde sus barrios Planada del Cerro y la Floresta, dan ejemplo y tienen claro que el buen uso de las redes de alcantarillado también es responsabilidad de cada usuario.

“Yo contribuyo barriendo el frente de mi casa, si no barremos nuestro frente, las basuras se van a ir a las alcantarillas, va haber taponamiento y se inundan nuestras casas, invito a la comunidad a que pongan un granito de arena barriendo el frente de sus casas y no tirando las basuras a las alcantarillas”, María Luisa Celis.



En lo que va corrido del año la empresa Aguas de Barrancabermeja ha realizado más de 800 mantenimientos correctivos y preventivos en diferentes sectores de nuestro Distrito, para minimizar los rebosamientos, pero es importante que la comunidad contribuya haciendo una buena disposición de los residuos sólidos, más aún durante esta temporada de lluvias.